



## Déclaration liminaire des élues et élus du CSE Siège

Une semaine de grève dans le réseau F3, une antenne largement dégradée, des salariés désespérés, des téléspectateurs désemparés et toujours aucune mesure d'urgence acceptable !  
Les élus du CSE Siège et l'intersyndicale du Siège soutiennent leurs collègues des régions.

La mosaïque des 24 régions n'a jamais été aussi uniforme. Depuis maintenant une semaine, la très grande majorité des Journaux ICI 12/13 et 19/20 ne sont pas diffusés. A la place, un JT de comblement fait par France 3 Toutes Régions ou quelques bobines de substitution.

Cette mosaïque en dit long sur le ras-le-bol, les tensions, les souffrances, l'épuisement de nos collègues.  
C'est aussi la mosaïque de l'échec, le vôtre côté direction !

Si le déploiement du projet TEMPO a impacté de manière foudroyante nos collègues du Réseau, le Siège n'a pas été épargné.

- Que dire de la situation des scriptes de La Fabrique travaillant sur les éditions de Paris IDF ?
- Et de celle des salariés de FTR ?
- Sans parler d'IV3 soumis à une réorganisation qui a des arrière-goûts de plan social et qui ébranle l'ensemble du collectif.
- Et du désarroi des salariés de la rédaction nationale qui se sentent sous employés, maltraités et laissés à l'abandon, à qui l'on demande de travailler dans des conditions dégradées ce qui met à mal la qualité de leur travail.

**Jamais un projet n'a eu un impact aussi destructeur sur l'ensemble de l'entreprise.**

**Comme nos collègues du Réseau auxquels nous nous associons, nous vous le demandons, une nouvelle fois, d'une seule voix : arrêtez les dégâts !**